

## 一っ子フェスティバル

## 保護者の方の感想

1年

「なにするの?」「どんなことするの?」と聞いても、「内緒!」「秘密!」と、教えてくれなかつたので、本番がとても楽しみでした。当日見てみると、かわいい衣装を着て、かわいく踊っていたり、ちゃんと自分たちの役になってセリフをはっきり言ったりして、驚きました。

入学して7か月で、あんなに広い体育館で、堂々と発表しているすがたに感動しました。毎日の音読が、自信につながっていたのかなあと思う発表でした。鍵盤ハーモニカに、歌や劇、いろいろ覚えることがあったと思うけど、よくがんばったなあとほめてあげたいです。

1年生の「おむすびころりん」では、先生のリズムに合わせて、一人一人がセリフを覚えて歌い、踊っている姿が素敵でした。4月から学んできた音読、器楽合奏が詰まっていた発表内容で、感動とともに、終始通して楽しませてもらいました。

保護者の方に、体育館フロアで三脚を立て撮影している方がいましたので、周知・検討していただきたいです。

5人の1年生の挨拶が、とても元気がよくて良かったです。「いのちのうた」は、私の大好きな歌を子ども達が歌うと、歌に重みを感じました。

1年生は、国語の物語を楽しくはっきりした声で発表できていて、すばらしかったです。

2年

最初の合唱から素晴らしかったです。大きな声で歌っていて、全保護者に見てもらえず、少しもったいないかなと思いました。

2年生はこんなに動けるんだと驚きが大きかったです。トップバッターにふさわしく、とても盛り上がっていたし、成長を感じることができました。

先生との約束を守って当日まで何も教えてくれなかつたので、とっても楽しかったです。

「Let it go」のダンスは、体力にびっくりでした。みんなそろっていて、かっこよかったです。「笑点のテーマ」は、とてもおもしろかったです。決め顔がとってもいい表情でした。

私達親も楽しませてもらいましたが、子ども達も、他の学年の発表の時に、クイズに答えたり、一緒に楽しそうに踊ったりする様子を見て、微笑ましかったです。

初めの全校児童の合唱が、大きな声で、みんな心を込めて歌っていて、感動しました。

2年生の発表は、体全体で、ダンスをしていて、見ていて笑顔になり、楽しかったです。

保護者席に座り鑑賞したのですが、低学年の発表になると、ステージ下の発表が見えず、少し残念だなと感じました。

ずーと楽しんでいた本番は、とっても上手に踊って、歌っていました。昨年と違って、1年すごく成長した姿を見ることができました。本番まで家族に教えてくれなかつた内容は、始まってびっくりでした。あんな笑顔で最後までやりきってすごく頼もしかったです。

### 3年

家でも踊りの練習をしていましたが、本番までは内緒…ということで楽しみに待っていました。

3年生の発表では、合奏、踊り等、全員が一体となって上手にできていたとまりのあるクラスだなあと感じました。そして、大勢の前に立っただけでも緊張するはずなのに、しっかりと大きな声で堂々と発表する姿に逞しさを感じました。

「3年生の1日」を、詩や歌、合奏などで、どんな表現をするのか楽しみにしていました。期待以上に、楽しく面白く見させていただきました。木琴を演奏することは当日教えてくれました。

最後のことば「何事も一生懸命に、あきらめずに挑戦する！」は、大切にしたい言葉だなあと感じました。

クラスの皆が行動もてきぱきしていて、とても良かったです。楽器の演奏もそれぞれが上手にできました。「けんかならこい」の掛け合いは、元気いっぱいでおもしろかったです。ダンスも、本番、あんなに楽しそうにできていたので、安心しました。1曲フルにおどっていて、こちらも元気をもらえたし、感動しました。

真剣な顔で演奏していた木琴、大きな声で暗唱していた「なまけ忍者」、身体全体で表現できていたダンス、どれも上手にできていました。たくさん練習したことが伝わってきました。練習では、うまくいかなかったことや、不安だったこともあったでしょうが、本番では、堂々とした姿を見せてくれて、うれしかったです。本当によくがんばったと思います、お疲れ様でした。

### 4年

3年生の時と同様に、今回も、自分たちで発表する内容を決めたと聞きました。子どもたちが、どういう風に伝えるかを決めて行くというのは、この先にも、つながる時間になったのではないかと思います。私自身も知らなかつたこともあり、勉強になりました。

子どもの成長を盛ることのできた時間でした。

初めて、最初から最後まで見せていただきました。どの学年も素晴らしいかったです。

4年生は、パワーポイントの作成やセリフまで自分たちで考えたと聞いています。先生のアドバイスも当然あったと思いますが、大変良くまとまっていました。

ただ、セリフがなかったお子さんがいたので、他のグループのように、ステージの下からでも発表出来たら良かったと思いました。

印象に残っているのは、全校合唱です。とても素敵なハーモニーでした。一生懸命歌っている姿が印象的でした。4年生の発表は、大人が聞いても勉強になることばかりでした。

練習の時、どうやったら、見えやすくなるのか、どうすると自分にもセリフをつけられるのかなど、一生懸命取り組んでいる様子が見られました。本番も友と協力しながら、パワーポイントを上手に使って、見せ方、セリフ、ともに良かったと思います。今の飯豊町に必要な情報を4年生がうまくまとめていました。

SDGsについて、見学したことをわかりやすくまとめて勉強になりました。また、班ごとに作ったスライドショーも、個性があって、すばらしかったです。パワーポイントを使いこなす姿に感心しました。

5年

体育の発表はどんなものかと楽しみにしていました。跳び箱もマット運動もたくさんの練習の成果が出ていました。かっこよかったです。マットがずれたらささっと直す姿もすてきでした。ダンスホールチームは、みんながセンターになれるように工夫できたら、もっと印象が良かったと思います。えびかに、盛り上りました。組体操、かっこよかったです。

日々の練習のことを帰ってくるとすぐに報告してくれるので、子どもがとても楽しみにしているのだろうと、私もうれしく聞いていました。体育はあまり得意ではないですが、クラスのみんなで考えたり、作り上げたりすることがとにかく楽しかったようです。本番も皆生き生きと発表していてがんばって練習したことがひしひしと伝わってきました。

跳び箱、マット運動、ダンス、今までにない学習発表会で、とても感動しました。

自分の子どもは、跳び箱をとべるのか、体育の授業を見ることもないし、学校でのできごとをあまり見ることないので、見ることができて良かったです。友達とも、仲良くはつらつとしていて、安心しました。

練習のことを話してくれていたので、発表を楽しみにしていました。

跳び箱もマット運動も、動きがダイナミックで、力強く子どもの成長を感じました。

ダンスも、全員が楽しそうに踊っていて、とても良かった

6年

最後の一っ子フェスティバル、さすが6年生と、たくさんの成長を感じられる発表でした。全員の声が、しっかり後ろの席まで届いていました。また、久しぶりの全校合唱も、とっても良かったです。開会から感動でした。

全学年の発表が見られたのもうれしく、それぞれの学年らしさを見ることができ、たいへん良かったです。

学んだことを分かりやすく説明できたと思います。周りを巻き込むように工夫されていると感じましたが、発表者側が楽しんでいる風には、あまり見えませんでした。もうちょっと、やり方を変えても良いように思います。ディスプレーを複数配置していて、視覚的にもわかりやすかったです。

勉強したことが上手にまとめられていて、かつ、ユーモアも混ざっていて、楽しく拝見しました。堂々としたセリフ、演技もさすが6年生だと感じました。

1年生の頃の子どもを考えると、ずいぶん大人になったなど感慨深く思わされました。今日学校生活も半年を切りました。

小学校最後の一っ子フェスティバルは、授業で学習したことを劇にしていて、良かったと思います。声の大きさ、演技力、6年生らしい内容の発表に、成長を感じ、感心しました。一人一人が、自分の役割をしっかりとこなしていたと思います。短期間の練習、準備など、子ども達や先生方にとって大変だったと思いますが、堂々と発表する姿はとてもすばらしかったです。

学年の発表では、成長を感じる学習の発表でしたが、できれば、劇も見たかったです。学習発表の場は、参観日でも見られるので、劇的なもの見られたら、感動もたかまるのになど残念な気持ちを感じました。